

<p style="text-align: center;">SPD-Fraktion (Anfrage Nr. 15-2256/2003)</p>

Bauarbeiten Borgentrickstraße

Seit dem Frühjahr ist der Bürgersteig in der Borgentrickstraße in Döhren auf der Nordseite in Höhe der ehemaligen Döhrener Markthalle gesperrt, weil hier Baumschienen und Baumaterial für die Sanierung des gesamten Hauses gelagert werden. Seither müssen Fußgänger, die insbesondere aus Richtung Hildesheimer Straße die in dieser Straße befindlichen Geschäfte (EDEKA-Markt, Bäcker) aufsuchen wollen, auf die andere Straßenseite ausweichen, oder sie benutzen, wie häufig gesehen wurde, einfach die Fahrbahn. In letzter Zeit konnte kein Bauvorschritt am Sanierungsobjekt festgestellt werden.

Wir fragen daher die Verwaltung:

Wie lange bleibt der Fußweg auf der Nordseite der Borgentrickstraße noch gesperrt?

Wann ist mit den Abschluß der Baumaßnahmen zu rechnen?

Hannover / 23.10.2003